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３月例会 開催

２０２２年度ブロック会長 第一エリア公式訪問

４月例会事業 開催 福島潟クリーン作戦

観桜会～温故知新～

所信表明会 リハーサル

４月７日町北幸さんにて４月例会事業「Change Your Behavior Change Your 
Life～行動を変えてよりよい生活に！」を開催いたしました。
講師には、公益社団法人二本松青年会議所の卒業生である、渡辺聡様にお越しいた

だきました。
渡辺様は、日本ＪＣの公式トレーナー資格を取得したばかりで、今年度より本格的

に活動をされているそうです。実際に新潟県にお越しになるのは初めての事だそうで、
非常に楽しみにしていたと伺いました。
ビヘイビアとは、「継続して行う行動」という意味があり、自分の行動を変え、速

やかに目的に向かって進んでいくかということを学ばせていただきました。
渡辺様のお話の合間には、各テーブル毎に分かれてグループワークを行うなど、お

話を聞くだけでなく、自分たちで考え、様々な答えを見つけていくという内容となり
ました。
メンバー一人一人が行動を見直し、良い方向に変わることによって、にいがた北青

年会議所も成長していきますので、今後ともよろしくお願いいたします。

３月２８日、町北幸さんにて３月例会事業「今、学ぼう！北区の漁業・勉強
会」を開催いたしました。
北区で行われている第一次産業のうちの漁業に着目し、対外事業の実施に先駆

けた勉強会を行いました。
ＯＢ会からは三善毅ＯＢ会長と齋藤勇介代表幹事に参加していただき、活発な

意見をいただきました。
南浜漁港について学んだ後、取り組みや課題を解説し、グループに分かれて青

年会議所としてどうしたら南浜漁港の活性化につなげられるかを話し合い、発表
するという内容でした。
また、３月例会事業から新たに加わったメンバーである天野忠君へのバッジ授

与と、挨拶が行われました。
これから一緒ににいがた北を盛り上げていきましょう！

３月３０日岩船の地にて２０２２年度公益社団法人
日本青年会議所北陸信越地区新潟ブロック協議会会長
椎谷亮君の第一エリア公式訪問が開催されました。
感染拡大対策として、ＺＯＯＭを使用して行われま

した。
椎谷会長の挨拶の後、各ブロック委員長による委員

会紹介や取り組みをお話しいただきました。
にいがた北からは、今年度委員長の小松原君が堂々

と発表を行いました。

２０２２年度
公益社団法人日本青年会

議所北陸信越地区
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椎谷 亮君

４月９日、福島潟クリーン作戦に参加して参りました。天気も良く非常に気持ちが
よかったです！
今年は「ヨシ焼き」が中止となってしまいました。生い茂るヨシをかき分けながら

の回収となり、初参加のメンバーは悪戦苦闘しました。
しかしながら、こういった活動により地域を愛する気持ちが生まれてくるのだと感

じました。我々にいがた北青年会議所一同、地域を愛し、貢献するために活動してお
ります。今後ともよろしくお願い致します！！

４月９日、にいがた北青年会議所ＯＢ会主催で「観桜会～温故知新～」が開催され
ました。
初代理事長の長井桂一郎先輩からは青年会議所設立のきっかけや当時の想いを。
第五第理事長の齋藤繁樹先輩からは福島潟をメイン事業ターゲットに選定しその後

の事業展開や想いをお話しいただきました。
また、２０１４年度に行われた３０周年記念事業「感謝の桜」植樹についてもお話

しいただきました。その桜たちも今では大きく育ち春に福島潟を訪れる方を温かく迎
えています。
限られた時間の中で、先輩諸兄姉の偉大さを感じることができました。我々、現役

会員もさらに頑張っていきたいと思います。
このような機会を設けていただいたＯＢ会の皆様本当にありがとうございまし

た！！

４月２２日豊栄商工会館にて、２４日に行う所信表明会
のリハーサルを行いました。２４日の本番に向けて当日を
イメージしながらメンバー全員で当日の流れや役割分担な
どについて意見を出し合いました。
瓦割りの練習も行い、当日はもっと枚数を増やせると確

信を得ました。



２０２２年度 スローガン

～気概と覚悟をもって未来を見据えよう～

４月２４日大倉屋さんにて、２０２２年度【所信表明会】を開催いた
しました。当日はたくさんの来賓の方やＯＢ会員の皆様にご参加いただ
き、まことにありがとうございました。
２０２２年度のスローガンである熱烈峻厳に基づく今年度のにいがた

北青年会議所の方針を表明しました。
来賓を代表して、新潟市北区長高橋昌子様、公益社団法人日本青年会

議所北陸信越地区新潟ブロック協議会会長椎谷亮君、にいがた北青年会
議所ＯＢ会会長三善毅先輩の３名からご祝辞を賜りました。
椎谷亮会長は公務のため欠席となり、代理として副会長の杉野真久君

に出席していただきました。
理事長から役員と各委員会の紹介を行っていただき、来賓やＯＢ会の

方々にお披露目することが出来ました。

歓談の中で、犬井理事長による瓦
割りパフォーマンスを行いました。
２０２２年度のスローガンである

熱烈峻厳を拳に乗せ、１９枚の瓦を
全て割ることに成功しました。

三浦監事、中締めのご発声
少々緊張気味・・・

土屋副委員長は対外事業初
の司会でしたがスムーズな

司会進行でした！

３委員会の紹介も所信
表明会で行わせていた

だきました。
１年間、よろしくお願

い致します！！

ちょっと多過
ぎたろっか。

ブロック会長の椎谷亮君、白根
青年会議所理事長山谷真君、岩名
圭太先輩から、心ばかりの品を頂
戴いたしました。
今年度の我々の活動を見守りつ

つ、これからもご指導ご鞭撻よろ
しくお願いいたします。

乾杯！！


